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Kleine Anfrage –«Fussgänger-Komfort» 

Nachdem die öffentlichen Begegnungsorte bereits mit zahlreichen generationengerechten 
Angeboten schrittweise aufgewertet werden, steht die Frage im Raum, ob es möglich ist, 
auch die Zugänge (Wegstrecken) zu diesen Orten für die zu Fuss gehenden Generationen 
zu optimieren? 

Die Fragen dazu: 

1. Welche Orte werden zusätzlich mit Sitzbänken ergänzt? 

2. Ist die Organisation «fussverkehr.ch» mit der Regiogruppe Basel (FVRB) bekannt - vgl. 

Ein Kernthema von FVRB ist die Verbesserung der Sicherheit für die Fussgängerinnen und 
Fussgänger. Daneben befasst sich «Fussverkehr Region Basel» mit Themen wie, Fussgänger-
Innenstadt, Rücksichtnahme im Verkehr, Sicherheit auf dem Fussgängerstreifen, Wartezeiten 
bei Lichtsignalanlagen, Um- und Durchsetzen von Massnahme zugunsten der zu Fuss 
Gehenden. FVRB möchten auf die Hindernisse und Gefahren, denen zu Fuss Gehende täglich 
begegnen, aufmerksam machen. In Zusammenarbeit mit der Stadt und den Gemeinden sollen 
Wege zur Behebung von Schwachstellen beim Fussverkehr erarbeitet und gefunden werden. 

und besteht die Möglichkeit, sich mit dieser «kurz zu schliessen» 

  

Danke für die schriftliche Beantwortung. 
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